

イートンだよ

2019年5月7日発行

青空の下泳ぐこいのぼりのように元気に走り回っている子どもたち。
園庭ではかわいらしい笑顔や笑い声で溢れる様になりました。

楽しかったゴールデンウィークも終わり、少し疲れが出てくるかもしれませんが。
体調管理に気を付けながら今月も楽しく過ごしていきたいと思います。



お願い

- 5月より新しいお友だちが20名仲間入りし、総園児数253名となります。
- 5月よりさくら組（2歳児）以上は水筒にお茶を入れて持ってきてください。
- 5月8日（水）15:00～はさくら組以下（0、1、2歳児クラス）の集団健康診断です。
5月29日（水）15:00～はたんぽぽ組以上（3、4、5歳児クラス）の集団健康診断です。
- 5月20日～24日まで在園児のみ個人懇談があります。
詳しくは後日別紙にてお知らせします。

～園長より～

涙が出ていたお友だちも今は笑顔で保育園に登園出来るようになりました。玄関、事務所前、部屋で笑顔を見せてくれるお友だちに園長先生は元気をもらっています。楽しくこれからも遊んでください。そして、園長先生からの約束です。
一日いろいろな挨拶や言葉があるかと思います。
朝は「おはようございます」
帰りは「さようなら」
お客さんと会った時は「こんにちは」「いらっしゃい」
お友だち同士は「一緒に遊ぼう」「どうぞ」「ありがとう」「ごめんなさい」等を自分から言えるように頑張ってください。



ちゅうりっぷ組

4月は、はじめての保育園での生活でお母さんと離れて先生やクラスで過ごすことに不安を感じて泣いてしまうことも多くありました。少しずつ担任やお友だちと過ごす事で好きな遊びを見つけて遊ぶことが出来、笑顔が見られるようになりました。これから一緒に楽しいことを見つけて元気いっぱい過ごしていきたいです。



<お知らせ>

- 予防接種を受けられたらその都度日にち、種類を担当までお知らせください。

ばら組

新入園児9名が入り、ばら組36名で始まりました。
新しいクラス、担任、お友だちと最初は涙を流すことがありましたが、少しずつ園生活にも慣れ、みんなの笑顔が見えてきました。
天気の良い日には園庭に行き、滑り台や砂場など保育士やお友だちと一緒に遊び、大きいクラスのお兄ちゃんお姉ちゃんのしていることを真似をして三輪車にも挑戦しています。おもちゃの使い方が分かるようになり上手にスコップを使って穴を掘ったり、バケツいっぱい砂を入れたりすることが出来るようになり、毎日元気いっぱい遊んでいます。



さくら組



<さくら1組>

さくら組の生活にも慣れ、元気いっぱいのさくら1組さん。
戸外や人工芝で滑り台、三輪車、砂場、かけっこなど好きな遊びをしっかりと楽しんで
います。また、身の回りのことも少しずつしようとしており、かばんに出席ノート
やコップ、手拭きタオルを入れたり保育士の声かけでトイレに行き自分からズボン、
パンツの着脱をしようとしていたりしていますよ。

<さくら2組>

絵本を見たり踊りや手遊びが大好きなさくら2組さん。
さくら組での生活にも慣れ、自分のマークや持ち物も理解し上手にカバンに
片づける事が出来ています。園庭遊びや人工芝での遊びも大好きで元気いっぱいで遊
んでいます。

<さくら3組>

歌をうたうことが大好きなさくら3組さん。
毎日保育室では楽しい歌声が響いています。新しい保育室、担任、お友だちに親しみ
を持って元気いっぱい遊ぶ姿が見られます。身の回りのことを「自分でやってみよう」
とする気持ちが芽生えてきたようで片付けや戸外に出る身支度をがんばっています。
出来た時には「できた」と満面の笑みで伝えてくれ喜びを一緒に感じています。

すみれ組

<すみれ1組>

新しいクラスや担任にも慣れ、少しずつ自分の身の回りのことをがんばったり、友
だちが困っていると優しく声をかけたりする姿が見られます。
遊びでは、簡単なルールのある遊びをクラスみんな楽しんでるので、友だち同士
で誘い合ったり一緒に楽しんだりしています。



<すみれ2組>

入園・進級してから1か月がたち、初めは不安そうにしていた子どもたちも新しい
担任や環境に慣れて笑顔で登園できる日が増えてきました。
園庭ではフラフープを回したり、帽子取り鬼をしたりと体を動かして遊んでいます。
室内ではお絵描きや、粘土、カプラで遊んだり季節の制作をしています。

たんぽぽ組

<たんぽぽ1組>

新しい友だちを7名迎え、19名でスタートしたたんぽぽ1組。
身の回りのことは1日の流れも少しずつ覚え、自分でやってみようと毎日頑張っ
ている子どもたちです。1年間でいろいろなことに挑戦し毎日笑顔いっぱい楽しく過
ごす事ができるようにしていきたいと思います。

<たんぽぽ2組>

進級入園当初は新しい環境で不安な気持ちが大きく涙が出るお友だちがたくさん
いましたが涙が出る時間が短くなってきたり笑顔で行ってきますが出来る様になっ
たりと少しずつ成長しているように感じます。身の回りの事も自分でしようとする
姿が見られています。まだ難しい部分もあり出来なくて泣いてしまう事もあります
が無理のない程度に頑張っていこうと思います。
自信につながると思うのでお家でも一緒にしてみてください。

<たんぽぽ3組>

新しいクラスにも少しずつ慣れ、自分から進んで「おはよう」
や「一緒に遊ぼう」と声をかけたり「〇〇ちゃん 〇〇くん」
と友だちの名前を呼んだりする姿が見られるようになってきました。



あじさい組

保育園で一番大きいクラスになり、生活や遊びの中で友だち同士声をかけ合い
意欲的に取り組む姿が見られます。

また、生活の流れも理解し見通しを持って気持ちを切り替えたり、片付けや準備
をしたりすることができるようになってきています。4月初めにグループを作り、リ
ーダーを中心に活動を進めていくよう子どもたちに伝えました。初めはリーダー
になることへの不安もあった子どもたちですが、リーダーの役割が分かるよう
になり、「リーダーになる喜び」や「グループで協力して活動する楽しさ」を感じな
がら自信を持って行動することが出来るようになってきています。「次は私(僕)」
と今では自分の番がくることを楽しみに待つ姿があります。

今年度は『自分たちで生活や遊びを進めていく』ということを目指し、今は何
をするのかをみんなで考え、話し合っていく時間を大切にしていきたいと思いま
す。お互いの存在を認め合い、協力しながら楽しい毎日が過ごせるようにしたい
です。

